
START - Selbstbestimmte Teilhabe auf dem Arbeitsmarkt
Berufsorientierung für Frauen mit Migrationserfahrung

Deutsch ist nicht Ihre Muttersprache.
Sie sind in einem anderen Land geboren.
Sie möchten Frauen treffen, die auch Arbeit suchen.
Sie müssen Ihre Kinder betreuen, möchten aber auch arbeiten. 

Wir unterstützen Frauen, die eine Arbeit oder Ausbildung suchen. 

Wir helfen Ihnen gerne und kostenlos. 
Wir haben ein Spielzimmer für Ihre Kinder. 

 

Das Projekt „START – Selbstbestimmte Teilhabe auf dem Arbeitsmarkt“
wird im Rahmen des Programms „My Turn – Frauen mit Migrations-erfahrungen
starten durch“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und die
Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) gefördert.

Nächster Kurs

ab 24. A
ugust

2023!

A n g e b o t e  b e i  S T A R T

Einzel-Beratung – Sie machen einen
Termin und wir beraten Sie alleine. 

Berufs-Orientierungs-Kurs – Sie
lernen mit anderen Frauen zusammen. 

Bei uns gibt es auch Sprachcafé,
Computer-Kurs und Peer-Mentoring. 

Andere Sprachen



D a s  k ö n n e n  S i e  
b e i  u n s  l e r n e n

Was kann ich gut und wo möchte ich arbeiten? 
Welche Ausbildungen und Berufe gibt es in Deutschland? 
Wie finde ich eine Arbeit oder eine Ausbildung? 
Wie schreibe ich eine Bewerbung? 
Welche Tipps haben andere Frauen? 
Wie können Jobcenter und Agentur für Arbeit mir helfen?

 

 

U n s e r  n ä c h s t e r  K u r s

Die Termine sind immer donnerstags (und viermal freitags): 

Sie können auch teilnehmen, wenn Sie manchmal nicht kommen können. 
In den Schulferien sind keine Termine! 
Alle Kurse sind in der Kurt-Schumacher-Straße 27.                                           
 Die nächste Haltestelle ist Steintor (oder Hauptbahnhof). 
Unsere Partner bieten auch Kurse an: FöTEV-Nds e.V. (www.foetev.de) und
Ukrainischer Verein in Niedersachsen e.V. (www.uvnev.de).

      24.+25.8. / 31.8.+1.9. / 7.+8.9. / 14.+15.9. / 21.9. / 28.9. / 5.10. / 12.10. / 2.11.  

 

F ü r  d e n  K u r s  
b r a u c h e n  S i e :

√ eine Aufenthaltsgenehmigung 
√ keinen deutschen Pass
√ Deutsch-Kenntnisse (A2-B1)

 

 

S e l m a  u n d  L i l i a n  f r e u e n  s i c h  ü b e r  I h r e  A n m e l d u n g  
p e r  W h a t s a p p ,  A n r u f  o d e r  E - M a i l !  

 

International Rescue Committee
www.rescue.org

Lilian Seißler
01590 619 262 9
Lilian.Seissler@rescue.org

Vanessa Selma Özdemir
01575 874 818 4 
VanessaSelma.Ozdemir@rescue.org

START - Selbstbestimmte Teilhabe am Arbeitsmarkt
Kurt-Schumacher-Str. 27, 30159 Hannover


